

Extremadura repite en la Feria de Teatro de Castilla y León



Marcar como favorita



Enviar por email



1



1



0

Gloria Pajuelo

La Feria de Teatro de Castilla y León celebra este año su decimosexta edición y, como en años anteriores, la presencia de compañías extremeñas está asegurada. Esta cita tendrá lugar del 20 al 24 de agosto.

Extremadura no se ha perdido ningún año la Feria de Teatro de Castilla y León participando en cada una de sus ediciones. Y es que esta cita cultural se ha convertido en la plataforma ideal para que las compañías extremeñas muestren sus trabajos teatrales.

En esta ocasión, serán tres las compañías extremeñas las que representarán sus últimos montajes. La primera en hacerlo será Suripanta, que pondrá en escena 'De vacaciones', el 20 de agosto a las 23.30 horas, en el Patio de Los Sitios.

Al día siguiente, el 21 de agosto a partir de las 20.00 horas, los espectadores podrán ver 'Anomia' de Aran Dramática en coproducción con el Centro Dramático Nacional. Será en el espacio FECIR.

Y la última compañía extremeña en salir a escena será Teatrapo, que pondrá en escena 'Sfera'. Será el 24 de agosto a partir de las 22.00 horas, junto a las murallas de Ciudad Rodrigo, en el Paseo de



DEx.